



本康歯科ニュース



「世界中のどの歯医者に行くよりも、この歯医者に来て良かった！！」と思ってもらえる歯科医院をめざして！

令和5年第45回湖北口腔保健フェスティバルが6月18日（日）に文化芸術会館にて行われました。コロナが5類に移行して初めて開催されたフェスティバル。開催と言っても例年通りの通常開催ではなく、図画・ポスター展とクイズラリー、模型の色付け、歯科衛生士さんのコーナーや健康相談等。まだ歯ブラシ指導や口腔内カメラ等は中止でした。まだまだ全面開催とはいきませんでした。とはいえ1400人を越えました。来年以降どのような形式で開催できるかわからないですが、地域の子供たちが歯を大切にしてくれる為の一助になる様なフェスティバルにできればとおもいます。



お伝え
します！

今、知っておきたい

歯科ニュース



「人からペットに感染！？ 動物にも広がる“歯周病”」

歯周病は人間だけの病気だと思いませんか？ 実は、**動物も歯周病にかかる**ことがあり、全国の動物園や水族館でも問題となっています。

ペットとして飼われている犬の約7～8割が歯周病といわれていますが、その原因のひとつが**飼い主からペットへの歯周病菌の感染**です。歯周病は細菌による感染症の一種のため、犬が飼い主の口の周りをなめるなどの**スキンシップ**によって感染することもあります。実際に、**犬や猫から飼い主と同じ歯周病菌が発見される**ことも少なくないそうです。歯周病を予防するには、人間もペットも**歯みがきが大切**です。ぜひ、ペットを含めた家族みんなで、歯周病対策を行いましょ。

